



En una nueva conmemoración del Día Internacional de La Mujer, el Alcalde Luis Berwart e integrantes del Concejo Municipal, visitaron a las sanfernandinas en el día en que se recuerda a las mujeres que a lo largo de la historia han luchado por sus derechos. Por la noche, las vecinas disfrutaron de un evento donde se reconoció a integrantes de la comunidad y que fue cerrado por la actuación del doble de Pedro Fernández y del cantante Luis Jara.

El pasado martes 8 de marzo se realizó una nueva conmemoración del Día de La Mujer con diferentes actividades y visitas del equipo municipal a las sanfernandinas. Además la jornada concluyó en un evento donde se destacó a vecinas de la comuna y que cerró con un show artístico a cargo del cantante Luis Jara. La jornada comenzó temprano con un saludo en la radio Caramelo para todas las auditoras del programa “Despertando con el Mono”. Luego el Alcalde, acompañado de los concejales Gabriel Bilbao y Felipe Rivadeneira, participaron de una visita a las trabajadoras de la planta Frusan, que está compuesta en un 80% por trabajadoras de la zona. Por la tarde fue el turno de saludar a las funcionarias municipales y de la Corporación en un almuerzo dedicado para ellas. La comitiva terminó en el Liceo Comercial donde el personal femenino recibió también el saludo de las autoridades comunales.

Por la tarde las actividades se tomaron la Plaza de Armas. La Oficina Municipal de la Mujer realizó una atención del taller de peluquería y manicure que fue complementada con masajes, reiki y otras atenciones gratuita para las vecinas.

Durante la noche, miles de sanfernandinas y sanfernandinos llegaron hasta el frontis de la Municipalidad, para presenciar un show especialmente para ellas. En la ocasión, se realizó un reconocimiento a mujeres emblemáticas de nuestra comuna, tales como, Lidia Antilef, tesorera de la rama de básquetbol del Tomás Lawrence, Deidamia Muñoz, del Club del Adulto Mayor Santa

Bárbara, Cecilia Saavedra, dirigente de la Asociación de Discapacitados y a Clara Farías, funcionaria municipal, por su dedicación y trayectoria, entre otras vecinas.

El Alcalde se mostró muy contento por el desarrollo de las actividades y la acogida del público. “Creo que fue un día redondo, partimos temprano haciendo un reconocimiento del Concejo a la concejala Karol Muñoz, y estamos terminamos con un show de Luis Jara, de gran nivel. Quiero agradecer a las más de 6 mil personas que asistieron y que sobrepasaron todas nuestras expectativas”, mencionó el Alcalde.

Angélica Matus, presidenta de la Junta de Vecinos de la Villa Don Darío, en representación de las dirigentes vecinales, realizó un discurso donde destacó el esfuerzo y entrega de cada de una de ellas y señaló que “Fue un orgullo para mí haber estado en esa posición. Fue muy emocionante hablar de mujeres que son tan importantes en nuestra sociedad”.